



RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE
COMMUNE DE WATERMAEL-BOITSFORT

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal

Présents

Cathy Clerbaux, *Présidente* ;
Olivier Deleuze, *Bourgmestre* ;
Alain Wiard, Anne Depuydt, Cécile Van Hecke, Tristan Roberti, Benoît Thielemans, Jan Verbeke, *Échevin(e)s* ;
José Stienlet, Philippe Desprez, Véronique Wyffels, Guillebert de Fauconval, Jean-Marie Vercauteren, Didier Charpentier, Jos Bertrand, Martine Spitaels, Michel Kutendakana, David Leisterh, Michel Colson, Anne Spaak-Jeanmart, Hugo Périlleux-Sanchez, Dominique Buyens, Sandra Ferretti, Odile Bury, Roland Maekelbergh, *Conseillers* ;
Etienne Tihon, *Secrétaire communal*.

Excusés

Jean-Manuel Cisey, *Échevin(e)* ;
Martine Payfa, *Conseiller*.

Séance du 20.11.18

#Objet : Interpellation de Didier Charpentier au sujet de l'exposition 14-18 à la Maison Haute.#

Séance publique

Toute la semaine dernière, s'est tenue une remarquable exposition (et c'est peu dire) sur la guerre 14-18.

Comme le disait l'ami Eddy, c'est ma « dernière séance » et je suis très heureux de le faire avec cette interpellation positive

Je profite donc du moment pour, publiquement, féliciter les chevilles ouvrières qui ont œuvré à la réussite de cette historique semaine. C'est d'ailleurs dommage qu'on ne puisse citer de noms en séance publique car elles mériteraient vraiment d'être mises à l'honneur publiquement, justement !!

Le grand mérite du passage en revue de ces 4 désastreuses années, c'est qu'elle met en avant des personnes exemplaires de notre commune dont les noms nous sont familiers mais dont beaucoup ignoraient le pourquoi d'une rue ou d'une place à leur nom.

La grande richesse iconographique est venue souligner, surtout aux jeunes visiteurs des écoles, la difficulté, la rudesse de cette période tout en ne montrant pas l'atrocité dans toute sa réalité mais la suggérant tout au long du parcours.

Je n'ai entendu que des commentaires positifs parfois même dithyrambiques à la fin des visites.

Faute de pouvoir citer de noms, il faut féliciter l' « Espace Mémoire » et « Mémoire Vive » pour la scénographie, la coordination et la mise en place ainsi que l'ASBL Hisciwab pour le travail de fond qu'elle a réalisé pendant quatre années, je pense notamment au récit de Miss Gifford, déniché par un de ses administrateurs à Londres et qu'elle a traduit et édité.

Un petit bémol, car une interpellation digne de ce nom se doit au minimum de le faire, c'est la durée, elle aurait mérité au moins 8 jours de plus et on peut regretter, de par sa qualité, qu'elle ne puisse être itinérante ...

Le Conseil prend connaissance.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal,
Etienne Tihon

La Présidente,
Cathy Clerbaux

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 21 novembre 2018

Le Secrétaire communal,

Le Bourgmestre,

Etienne Tihon

Olivier Deleuze